

14.09.2011

VfR Wiesbaden - Freie Turner Wiesbaden

0:2 (0:0)

Auf Wunsch der Freien verlegten wir das Spiel unter die Woche und spielten am Mittwochabend um 18:15 an der heimischen Steinberger Straße.

Trotz neuerlicher Niederlage ist eine stetige Weiterentwicklung erkennbar. Heute stimmten Kampfgeist, Pass- und Stellungsspiel, Positionen halten und die Bewegung ohne Ball - leider mit dem falschen Resultat.

Hatten wir am vergangenen Samstag gegen die Mesos noch annähernde Torchancen, so stellte sich dies heute anders dar. Wir hatten Einschussmöglichkeiten zur genüge. Nur rein wollte der Ball einfach nicht. Das Tor war wie zugenagelt. Entweder war ein gegnerischer Fuß im letzten Moment dazwischen oder der gute Gästekeeper konnte klären. Leider konnte der FTW-Torwart drei „Gefährliche“ rausholen und als er einmal geschlagen war, kratzte den Ball ein Abwehrspieler von der Linie. Unsere stets gefährlichen Eckbälle fanden leider (noch) nicht einen entsprechenden Abnehmer.

Da wir im zweiten Durchgang ein wenig die Abwehr vernachlässigten und die Freien dadurch Kontermöglichkeiten hatten, konnten diese zwei ihrer fünf Torchancen einnetzen, leider. Wenn man von einer unverdienten Niederlage sprechen muss, dann heute. Der erste Gegentreffer hätte verhindert werden müssen, wenn unsere Abwehr konsequenter dazwischen gegangen wäre und unser Tormann nicht Pech gehabt hätte. Die zweite Bude durch einen Sololauf von der Mittellinie und ordentlich sattem Torschuss war nicht zu verhindern.

Obwohl das Team nun vier Niederlagen in Folge ohne eigenen Treffer hinnehmen musste, ging kein Spieler mit gesenktem Haupt vom Platz. Sie wissen dass sie nun besser zusammen spielen, der Teamgeist stimmt und irgendwann muss der Konten platzen.

VfR-Team:

Maxi, Justus, Elias, Mika, Fatah, Ryan, Johannes, Bastian, Carlo